

Recensement, c'est parti !

MARS 1990 : 32e recensement général de la population. Pour préparer l'avenir, tout le monde compte !

Le 5 mars 1990 a démarré la 32e campagne de recensement de l'ère moderne. Le premier est celui réalisé à la demande de Napoléon Bonaparte en 1801 qui a fait apparaître 33 millions d'habitants dans les 98 départements d'alors. Mais le dénombrement des habitants d'un pays est une pratique aussi ancienne qu'universelle : l'Ancien Testament en mentionne trois, et on en trouve la trace dans les civilisations égyptienne, chinoise, puis à Rome sous Auguste, au Pérou au XVe siècle etc. Tombé en désuétude, il faudra attendre ensuite 1328 pour avoir un document d'ensemble de la population : " l'état des paroisses et des "feux" ", demandé par Philippe de Valois, dénombre environ 19 millions d'habitants.

Les Maires, au sein de chaque commune, sont responsables de la nomination des agents recenseurs. Le recensement est obligatoire pour toutes les personnes résidant en France, mais les informations recueillies sont rigoureusement confidentielles. Les agents recenseurs sont d'ailleurs soumis au secret professionnel et des textes de loi veillent au respect de la liberté individuelle. L'agent recenseur se déplace jusque chez vous, après avoir annoncé sa venue par affichette ou avis de passage. Il doit vous présenter une carte officielle, barrée de tricolore, avec sa photo. Il vient d'abord vous remettre deux formulaires à remplir, puis il les reprendra. Sachez qu'il peut vous conseiller utilement. De l'exactitude des réponses, dépendent la qualité et le sérieux du recensement.

Les toutes premières estimations seront connues dès juillet 1990.

SUGGESTION

Il est proposé aux habitants de compléter les plantations récemment mises en place par la Commune par un fleurissement individuel accru des balcons et jardins.

SECURITE

Il est expressément demandé aux piétons de bien vouloir être attentifs aux indications des feux au niveau des écoles afin d'inciter les enfants à respecter les consignes qui leur ont été données par les enseignantes pour pouvoir traverser en toute sécurité.

ECHANGES SCOLAIRES BEUZEVILLE - VILLEREST

Les enseignantes du cours élémentaire 1ère année et leurs élèves, tiennent à remercier tous ceux qui les ont aidés par leurs encouragements à concrétiser leur correspondance scolaire avec Villerest dans la Loire. Nous remercions tout particulièrement le conseil municipal ainsi que l'amicale des anciens élèves pour leur participation financière à ce projet.

A l'heure où nous écrivons, le voyage approche... Nous partons du 6 au 9 mars !

Merci donc à tous et à toutes pour ces enfants qui découvrent, sur le terrain, grâce à cet échange riche en amitié, une partie de leur programme scolaire.

K C - N S

LES DECISIONS DU CONSEIL MUNICIPAL

* Accès mairie : modification des conditions d'accès à la Mairie pour les véhicules afin d'accroître la sécurité des piétons.

* Feux tricolores : ils sont dans la journée fixés "au vert" avec possibilité d'intervention à la demande des piétons qui doivent appuyer sur le bouton-poussoir. Aux heures de mouvement des écoliers le processus tricolore est automatiquement enclenché.

* Circulation : depuis le 1er MARS, un nouveau sens de circulation a été mis en place interdisant le passage des véhicules sur la voie communale dite "du Château" dans le sens chemin rural du château vers CD 910.

* Divagation de chiens : le conseil municipal a autorisé la Société Protectrice des Animaux à prendre en charge les chiens errants qui pourront être récupérés moyennant le paiement d'une somme de 180 F.

SPORTS RESULTATS

La finale des cross intervillages a eu lieu à Lillebonne, le 24 FEVRIER dernier.

CLASSEMENT GENERAL sur 36 communes

La Frenaye... 1er (60 athlètes)

Beuzeville... 2ième (35 athlètes)

Catégories poussins et benjamins : Beuzeville 1er

En individuel : 1ère place de Frédéric HEBERT sur 60 participants.

Attribution de 3 coupes à Beuzeville

... 2ième place au classement général

... 3ième place au classement général sur 5 ans malgré une participation sur seulement 3 saisons.

... Record de points marqués sur une saison.

Sélection de Beuzeville à la super finale de ROUEN.

Félicitations aux concurrents. Le groupe

Cross remercie parents et accompagnateurs de leur soutien actif.

AU JUDO CLUB

Le samedi 20 Janvier Alexandra DEHAIS a réussi son passage de kata qui lui permettra d'obtenir sa ceinture noire lorsqu'elle aura totalisé 100 pts en compétition.

Le 28 JANVIER Eliminatoires de la Coupe Cadets au HAVRE..... Catégorie - 50 kgs COURCHAY G.. 3ième
Catégorie - 78 kgs BEUZELIN C.. 3ième

Le 24 FEVRIER Départementaux Coupe Cadets à CAUDEBEC LES ELBEUF... Catégorie - 50 kgs COURCHAY G.. 5ième
Catégorie - 78 kgs BEUZELIN C.. 3ième

... Tous deux iront représenter le Club Beuzevillais au Championnat de Normandie.

FESTIVITES

- 10 MARS Soirée Coopérative Scolaire
- 11 MARS Tournoi Ping Pong
- 17 MARS Soirée A.S.B.
- 24 MARS Soirée Gymnastique
- 31 MARS Soirée A.A.E.B. "Années 60"
- 01 AVRIL Interclubs Judo
- 07 AVRIL Babyfoot A.S.B.
- 16 AVRIL Foire à tout Comité des Fêtes
- 21 AVRIL Fête Gymnastique enfants
- 01 MAI Repas des Anciens
- 05 MAI Tournoi Ping Pong Adultes
- 08 MAI Journée A.S.B.
- 13 MAI Interclubs Judo
- 19 MAI
- 20 MAI Exposition vente Club 3ième âge
- 26 MAI Plateau des débutants A.S.B.
Soirée Faim dans le monde
- 09 JUIN Tournoi Ping Pong enfants
Tournoi de sixte
- 10 JUIN Journée Sportive
- 16 JUIN Soirée Judo
- 17 JUIN Rallye A.A.E.B.
- 23 JUIN Fête des prix
Soirée Chorale
- 30 JUIN Kermesse
- 1 JUILLET

CENTRE AERE DE LA JOLIE

Le centre d'accueil des jeunes âgés de 4 à 14 ans ouvrira ses portes du 2 au 31 JUILLET 1990 du Lundi au Vendredi.

Un ramassage par car est organisé à partir de Beuzeville.

Les allocataires de la Caisse d'Allocations familiales peuvent bénéficier d'un tarif réduit.

La date de prise des inscriptions paraîtra au journal.

Dès à présent, tout renseignement peut être donné au 35.31.05.47 à l'heure des repas.

Paroisse de Beuzeville : Profession de foi Samedi 2 JUIN à 16 Heures

PROCHAINE PARUTION : JUIN 1990.